



Médito

Nous entrons dans une période où l'obscurité gagne sur la lumière. Avec l'automne, les jours sont de plus en plus courts, le temps est souvent maussade, et nous nous replions dans nos maisons, derrière nos rideaux, abrités des éléments, protégés par nos portes et nos murs.

La tornade qui a touché Ermont et ses environs nous montre que toutes nos constructions sont bien fragiles face à la force des éléments. Des vies ont été écourtées, d'autres souffriront de séquelles et de nombreuses personnes se retrouvent, temporairement ou l'espère, privées de leur chez eux. Enfin, beaucoup plus encore sont durablement choqués par l'évènement. Notre temple, dont le bâtiment a été épargné, a pu accueillir ceux qui en avaient besoin dans les jours qui ont suivi et nous avons prié pour les victimes, en union avec nos frères et sœurs catholiques et évangéliques. **Nous entrons dans le temps de l'Avent, qui est un temps de réflexion et de préparation à la fête de Noël.** Cette fête est une conséquence de celle de Pâques car c'est Jésus fils de Dieu ressuscité dont nous célébrons la naissance. Un enfant, avec toute la force de la vie qu'il contient, un enfant dans sa faiblesse extrême car il ne peut survivre par lui-même, un enfant fils de Dieu. Pas véritablement de murs autour de lui, sans doute des courants d'air, pas de matelas, et pourtant le voilà notre Dieu.

Loin des achats obligés, des publicités tapageuses, de la nourriture qui déborde, cette fête de Noël célèbre en réalité la fragilité de la vie et son caractère inestimable. La vie nue, celle d'un nouveau-né, voilà la source de notre joie, voilà la lumière qui vient donner Espérance et paix, y compris quand tout est obscur. Dieu nous a tant aimés qu'il nous a rejoints dans notre vie d'êtres humains, **avec les joies et les découragements, la fatigue qui pèse et l'amour qui donne des ailes.**

Laissons-nous gagner par cette lumière, laissons-la grandir en nous pour qu'elle se diffuse autour de nous. Et nous allons avoir de nombreuses occasions de diffuser de la lumière au cours de cette période de l'Avent : en allumant les bougies des couronnes de l'Avent que des paroissiens auront confectionnées et que nous pourrons nous procurer à nos marchés de Noël, en participant à la fête de Noël, en venant chanter devant la mairie avec nos frères et sœurs catholiques et évangéliques le 20 décembre et en célébrant ensemble la veillée de Noël.

Cette année, nous allons aussi être amenés à préparer un autre évènement qui va témoigner de la lumière de Jésus-Christ : la Rencontre européenne des jeunes organisée par la communauté de Taizé à Paris et en Île-de-France. Ce sont **plus de 10 000 jeunes chrétiens de toutes confessions, venus de toute l'Europe**, qui sont attendus en cette fin d'année pour prier pour la paix, écouter des témoignages, échanger et rencontrer les habitants de la région. C'est l'occasion pour notre église locale de témoigner de sa fidélité au Christ en accueillant chez soi, en préparant des temps de prière, en participant à des rencontres.

Pour nous y préparer, une veillée de prière organisée conjointement par protestants et catholiques aura lieu dans notre secteur le 28 novembre prochain en soirée. Ce sera **l'occasion de découvrir la prière de la communauté de Taizé, d'apprendre les chants et de nous unir pour la réalisation de ce beau projet.**

La dimension œcuménique de la Rencontre de fin d'année, à Ermont, repose principalement sur notre participation. Cela ne pourra pas avoir lieu si nous ne sommes pas tous impliqués, d'une façon ou d'une autre. C'est l'occasion d'apprendre des autres et de faire découvrir à d'autres nos convictions, notre spiritualité et notre Église. Ne laissons pas passer cette chance !



Karen Lévêque-Coustère, votre pasteure

